



BEAR CREEK MINING ANUNCIA LOS RESULTADOS DE PRODUCCIÓN DE MERCEDES DEL PRIMER TRIMESTRE DE 2025 Y PROPORCIONA INFORMACIÓN ACTUALIZADA SOBRE LOS ÓXIDOS DE CORANI

2 de mayo de 2025, Vancouver, Columbia Británica - Bear Creek Mining Corporation (TSXV: BCM) (OTCQX: BCEKF) (BVL: BCM) ("Bear Creek" o la "Compañía") anuncia que produjo 8.262 onzas de oro y 36.466 onzas de plata de la mina Mercedes ("Mercedes") durante los tres meses finalizados el 31 de marzo de 2025 ("T1 2025")

Eric Caba, Presidente y Consejero Delegado de Bear Creek, afirma: "El primer trimestre de 2025 fue difícil en Mercedes, con importantes retrasos en la transición a Marianas y Rey de Oro. Mercedes compensó con la aceleración de otras áreas mineras, pero esto todavía dejó un déficit de producción significativo en el trimestre. Los planes de recuperación están en marcha y se revisan constantemente para volver a las tasas de producción esperadas"

Los resultados de producción y desarrollo del trimestre finalizado el 31 de marzo de 2025 son los siguientes

	Q1 2025
Mineral extraído (toneladas)	102,886
Mineral procesado (toneladas)	105,611
Ley de oro procesado (gpt)	2.56
Recuperación de oro (%)	95%
Onzas de oro producidas	8,262
Onzas de plata producidas	36,466
Desarrollo (metros)	2,469

La explotación de las vetas estrechas de alta ley de los yacimientos de Marianas y Rey de Oro debía acelerarse durante el primer trimestre de 2025, simultáneamente a la reducción de la producción de San Martín, que proporcionó la mayor parte de la producción de Mercedes durante 2024. El bajo rendimiento significativo y continuo de un contratista contratado a finales de 2024 para proporcionar el equipo y el personal adecuados, y prestar servicios de minería de vetas estrechas en Mercedes, ha retrasado el avance del plan minero de Marianas y Rey de Oro previsto para el primer trimestre de 2025.

En consecuencia, los resultados de producción del primer trimestre de 2025 de Mercedes se vieron afectados. Las toneladas extraídas de Marianas y Rey de Oro, y los metros de desarrollo alcanzados, fueron inferiores a lo previsto debido al retraso de los equipos y el personal y a la escasez de frentes de extracción. Este tonelaje se sustituyó en gran medida por la extracción acelerada de pilares en San Martín y la extracción de material adicional en Diluvio. La sustitución de la producción prevista de alta ley de Marianas y Rey de Oro por la producción del yacimiento de Diluvio, de ley generalmente inferior, dio lugar a una disminución de las leyes de oro globales y a una producción de oro durante el primer trimestre de 2025 inferior a la prevista, así como en comparación con los últimos trimestres

La Compañía ha decidido no proceder en este momento con la realización de una Evaluación Económica Preliminar relacionada con la oportunidad de los Óxidos, como se describe en su comunicado de prensa del 9 de septiembre de 2024. La empresa considera que los óxidos ofrecen una interesante oportunidad de añadir recursos de plata al inventario de minerales de Corani y, en , ampliar potencialmente la vida útil prevista de la mina de Corani, pero que se requiere trabajo adicional para desarrollar plenamente el alcance de esta oportunidad. Dado que la empresa está inmersa en su proceso de revisión estratégica (véase el comunicado de prensa del 4 de marzo de 2025), no se llevará a cabo dicho trabajo adicional en este momento.

En nombre del Consejo de Administración,

Eric Caba
Presidente y Consejero Delegado

Para más información, póngase en contacto con
Barbara Henderson - Vicepresidenta de Comunicación Corporativa
Teléfono directo: 604-628-1111
Correo electrónico barb@bearcreekmining.com
www.bearcreekmining.com

Suscríbase a las noticias de Bear Creek Mining

Divulgación NI 43-101

A menos que se indique lo contrario, la información científica y técnica de este comunicado de prensa se basa en programas de trabajo e iniciativas llevadas a cabo por o bajo la supervisión de, y/o ha sido revisada y aprobada por, Donald Mc Iver, Fellow SEG y Fellow Aus IMM, Vicepresidente de Exploración y Geología de Bear Creek Mining Corporation, que es una persona cualificada ("QP") según se define en el Instrumento Nacional 43-101 - Normas de Divulgación para Proyectos Mineros.

Advertencia sobre las declaraciones prospectivas y la en funcionamiento

Este comunicado de prensa contiene previsiones sobre: el calendario, la idoneidad y los beneficios de la transición de las metodologías de explotación a granel a las de vetas estrechas; la inclusión y la contribución relativa de varios yacimientos en la producción futura de Mercedes; la resolución y/o el recurso futuros relacionados con el bajo rendimiento del contratista y los retrasos en la adquisición de equipos y personal y la prestación de servicios de minería en el yacimiento de Marianas; las expectativas relativas a las reducciones previstas en la dilución y la contención de costes, los impactos potenciales de dichas reducciones en los resultados de producción y el calendario de los mismos; la Revisión Estratégica; las posibles opciones estratégicas y financieras a disposición de la Empresa; si la Revisión Estratégica dará lugar a una transacción y las condiciones o el calendario de cualquier transacción resultante de la Revisión Estratégica; la capacidad de la Revisión Estratégica para aumentar el valor; los posibles efectos de los Óxidos en el inventario de minerales y la vida útil de la mina de Corani; y la necesidad de análisis adicionales para comprender plenamente los posibles beneficios de los Óxidos en el proyecto Corani. Al realizar las declaraciones prospectivas incluidas en este comunicado de prensa, la Compañía ha aplicado varias suposiciones importantes, incluidas, entre otras, suposiciones relacionadas con las actividades de exploración, desarrollo y operación de la Compañía, la disponibilidad de fondos necesarios para cumplir con sus requisitos y planes, objetivos comerciales, metas y capacidades, suposiciones relacionadas con los precios del oro y la plata, y la expectativa de que los resultados anticipados de exploración, desarrollo y operación no difieran sustancialmente de las expectativas. Aunque la dirección considera razonables las hipótesis en las que se basan las declaraciones prospectivas a partir de la información de que dispone, es posible que resulten incorrectas. Por su propia naturaleza, las declaraciones prospectivas implican riesgos e incertidumbres inherentes, tanto generales como específicos, y existe el riesgo de que las estimaciones, previsiones, proyecciones y otras declaraciones prospectivas no se cumplan o de que las hipótesis en las que se basan no reflejen la experiencia futura. Advertimos a los lectores que no depositen una confianza excesiva en estas declaraciones prospectivas, ya que una serie de factores importantes podrían hacer que los resultados reales difirieran materialmente de las expectativas expresadas en ellas. Estos factores de riesgo pueden enunciarse de forma general como el riesgo de que no se cumplan las hipótesis expresadas anteriormente, pero pueden incluir riesgos adicionales, tal y como se describen en el último Formulario de Información Anual de la empresa y en otros documentos de divulgación presentados por la empresa en SEDAR+. La lista anterior de factores que pueden afectar a los resultados futuros no es exhaustiva. Los inversores y otras personas deben considerar detenidamente los factores anteriores y otras incertidumbres y acontecimientos potenciales. La Empresa no se compromete a actualizar ninguna declaración prospectiva, ya sea escrita u oral, que la Empresa o cualquier persona que actúe en su nombre pueda realizar ocasionalmente, salvo que así lo exija la ley.

En sus estados financieros consolidados anuales auditados correspondientes a los tres y doce meses finalizados el 31 de diciembre de 2024 (T4 2024"), la Sociedad presentaba un déficit de capital circulante (activo circulante menos pasivo circulante) de 93,2 millones de

dólares estadounidenses. Los estados financieros del cuarto trimestre de 2024 se prepararon siguiendo los principios contables aplicables a una empresa en funcionamiento, que asumen que la Compañía podrá continuar sus operaciones durante al menos doce meses a partir del 31 de diciembre de 2024 y podrá realizar sus activos y liquidar sus pasivos en el curso ordinario de sus operaciones. A 31 de diciembre de 2024, la Sociedad no dispone de fondos suficientes para cubrir su déficit de capital circulante y sigue existiendo incertidumbre material en relación con la capacidad de la Sociedad para lograr los resultados de explotación y la generación de flujo de caja de la mina Mercedes necesarios para financiar las obligaciones en curso y/o evitar la búsqueda de financiación adicional, por lo que la capacidad de la Sociedad para continuar como "empresa en funcionamiento" está en riesgo.

Ni TSX Venture Exchange ni su Proveedor de Servicios de Regulación (según se define este término en las políticas de TSX Venture Exchange) aceptan responsabilidad alguna por la adecuación o exactitud de este comunicado.